



Auch wenn wir dir die Ruhe gönnen,
ist voll Trauer unser Herz.
Dich so leiden sehen und nicht helfen können,
das war unser größter Schmerz.

Trauernd, dass wir Dich verloren, dankbar, dass wir Dich gehabt haben
und wissend, dass du in unseren Herzen weiterlebst nehmen wir
Abschied von unserer lieben Mama, Schwiegermama, Oma
und Uroma, Schwester, Schwägerin, Tante und Godn, Frau

Elisabeth Oberhuber

die am Dienstag, dem 21. September 2021,
am Vortag ihres 90. Geburtstages, versehen mit den
heiligen Sterbesakramenten, von Gott, dem Herrn,
zu sich genommen wurde.

Unsere liebe Mama ist ab Montag, dem 27. September in der
Friedhofshalle in Großarl zur stillen Abschiednahme aufgebahrt.
Den Seelenrosenkranz beten wir um 19 Uhr in der Pfarrkirche.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Dienstag, dem 28. September,
um 17 Uhr. Anschließend erfolgt die Beisetzung im Familiengrab.

Großarl, am 21. September 2021

In unseren Herzen lebst du weiter:

Heini, Gitti und Hans, Antonia und Arno, Rafael und Heidi,
Reinhold und Eva, Maria, Luise, Kinder und Schwiegerkinder

Im Namen der Enkel, Urenkel, Geschwister, der Schwager,
Schwägerinnen sowie aller Verwandten.

Zu Ihrem und unserem Schutz bitten wir die Corona-Verhaltensregeln
bezüglich Abstand und Körperkontakt einzuhalten.